



Menschenrechtsbericht der Stadt Salzburg 2018



Aus Anlass des 10-jährigen Jubiläums zur Unterzeichnung der „Europäischen Charta für den Schutz der Menschenrechte in der Stadt“ und des Beitritts zur „Europäischen Konferenz der Städte für die Menschenrechte“ wurde das ÖIM mit der Erarbeitung eines Menschenrechtsberichts beauftragt. Im Fokus der Untersuchung standen die Themenschwerpunkte „Information und Transparenz“.

Das ÖIM hat in Arbeitstreffen mit sämtlichen Abteilungen der Stadtverwaltung die vielfältigen Aktivitäten hinsichtlich der Themenschwerpunkte erhoben. Ebenso wurden Außenstehende in das Projekt involviert. In Form von Fokusgruppen wurden sie zu ihren Wahrnehmungen bzgl. der durch die Stadtverwaltung gelebten „Information und Transparenz“ befragt.

Sämtliche Erkenntnisse wurden in einem Ergebnisbericht gesammelt und mit 14 konkreten Maßnahmenvorschlägen für die Stadtverwaltung versehen.

Anfang des Jahres 2019 wird in mehreren Schritten der Ergebnisbericht den Mitarbeiter*innen der Stadtverwaltung sowie der Öffentlichkeit präsentiert.